
 

 

 

 
 

PROCÈS-VERBAL 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DU MARAIS 
No de la résolution ou 
annotation 

 

Le 2 juin 2022 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
RO Raïmi Osseni, parent 
AP Andréna Pierre, parent  
CP Christian Perreault, parent 
HC Habibatou Coulibaly, parent 
NA  Nicole Atchessi, parent 
JH  Julie Hudon, parent 
CC Caroline Charest, enseignante 
MCC Marie-Claude Cayen, enseignante 
VL Valérie Legault, technicienne en service de garde (SDG) 
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 
ID  Idrissa Doumbia, représentant de la communauté 
LD Lynne Duval, directrice 
 
ÉTAIENT ABSENTS :  
JL Jérôme Lussier, enseignant 
AB  Annie Bilodeau, enseignante 
AR  Alessandra Rossi Ricci, représentante du comité EHDAA 
CP Claudia Poulin, secrétaire 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE026.21-22.80 

1. PRÉLIMINAIRES 

 1.1  MOT DE BIENVENUE, PRÉSENCE ET OUVERTURE DE LA SÉANCE  
La rencontre débute à 18h32. 
 

 1.2  VÉRIFICATION DU QUORUM 
Le quorum est constaté. 

 
 1.3  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par Marie-Claude Cayen et appuyé par Nicole Atchessi 
d’adopter l’ordre du jour de la séance tel que présenté. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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CE026.21-22.81 
 

2. DOSSIER 
 

 2.1  BUDGET PRÉVISIONNEL 2022-2023 
Lynne Duval présente le budget prévisionnel. Les éléments soulignés et 
discutés par l’assistance comprennent notamment :  

a) Les allocations 
- Allocations de base et nombre de groupes  
- Nombre d’étudiants prévus pour septembre 2022 (522)  
- Prévision pour les dîneurs (349 enfants) et allocation de 

surveillants (15) 
b) Les revenus et les dépenses des activités facturées aux parents 

- Agendas, projets motivateurs, activités éducatives et 
facultatives 

- Activités parascolaires, tournois et location de salle 
- Contributions connexes envoyées au CSS 

c) Les allocations du CSSPO et mesures ministérielles 
- Milieu de l’école (facteur de défavorisation)  
- Soutien à la persévérance et adaptation scolaire 
- Lutte contre l’intimidation et la violence à l’école  
- Accueil et intégration des élèves issus de l’immigration  
- Lectures à l’école et sorties scolaires en milieu culturel 
- École accessible et inspirante (entreposage de matériel sportif, 

ce qui rend l’école attractive) 
d) Le fonds à destinations spéciales 

- Campagnes de financement, barbecue et pizza 
e) Le budget du service de garde 

- Allocations ministérielles, revenus de facturation et 
contributions par la clientèle 

- Service de base pour Hop Hop 
- Nombre de personnel  

 
Il est proposé par Christian Perreault et appuyé par Andréna Pierre 
d’approuver le budget prévisionnel tel que présenté. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 
 
 
 
 
CE026.21-22.82 
 

3. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 

Raïmi Osseni propose la levée de l’assemblée. La rencontre se termine 
à 20h35. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
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___________________                          _______________________ 
 
Raïmi Osseni, Président                       Lynne Duval, directrice 

 

 

 


